

## In der Weihnachts-Bäckerei...

...gibt es manche Leckerei. Getreu diesem Motto fand am Samstag, 03.12.16 im Kö8 in Köngen, mit Unterstützung des E-Center Köngen, das große Plätzchen-Backen statt. Die Kultmeile lud zum süßen Vergnügen in die Kö8-Weihnachtsbäckerei. Viele Kinder folgten der Einladung, wodurch Hochbetrieb an der Back-Station herrschte. Die leckeren Weihnachtsgebäcke wanderten eins nach dem anderen in den Ofen und wurden anschließend bunt verziert.



Die selbstgemachten Gebäcke durften die Kinder als Geschenk zu Nikolaus oder Weihnachten mit nach Hause nehmen.

Für weitere Weihnachtsstimmung sorgte der Besuch des Weihnachtsmanns. Zahlreiche Kinder ließen es sich nicht entgehen auf dem Weihnachts-Thron zu sitzen, sich beschenken zu lassen und Erinnerungs-Fotos zu machen. Wer den Weihnachtsmann verpasst hat, kann ihn noch an den kommenden Samstagen (10.12 / 17.12.16) im Kö8 besuchen.

